
TERAMO, UNA CITTA’ TRA DEGRADO E VELENI.
TERAMO, UNA CITTA’ TRA DEGRADO E VELENI.

I soliti ignoti hanno divelto due panchine dai giardini “Ivan Graziani” e le hanno incastrate dentro le cabine telefoniche
davanti alla scuola Noè Lucidi.

Oramai non c’è giorno che a Teramo non si registrano atti vandalici o altro.

Purtroppo la città è allo sbando, nel totale degrado, un territorio che si presta benissimo a gesti sconsiderati, più o meno
gravi, che dovrebbero fare riflettere.

A Teramo negli ultimi tempi c’è un malessere generale che spesso sfocia in segnali di astio che forse per qualcuno è l’ultima
speranza per far sentire la sua voce nel bene o nel male.

L’arroganza della politica locale inasprisce gli animi, amministratori dissennati che “alzano la voce” invece di ascoltare la
gente ma non tutti i cittadini hanno la volontà di sopportare qualche “pollo che si crede un’aquila” e purtroppo dopo i danni
li paga l’intera comunità.

Teramo Vivi Città, Marcello Olivieri.

Pineto. Respinto dal TAR Lazio il ricorso promosso dal Co.Ge.Vo.
contro l’istituzione dell’Area Marina Protetta Torre del Cerrano
Respinto dal TAR Lazio il ricorso promosso dal Co.Ge.Vo.

contro l’istituzione dell’Area Marina Protetta Torre del Cerrano

Nella seduta di ieri, 8 luglio 2010, il Tribunale Amministrativo Regionale  del Lazio  ha respinto la richiesta di sospensiva
avanzata dal Consorzio di  Gestione Vongole (CoGeVo). Richiesta esplicitata nell’ambito del ricorso  presentato al  TAR
avverso il decreto istitutivo dell’Area Marina Protetta Torre del Cerrano (DM 28 luglio 2009,n.218 e DM 21 ottobre 2009).

Soddisfazione in merito è stata espressa da Benigno D’ORAZIO, Presidente del Consorzio di Gestione dell’Area Marina
Protetta Torre del Cerrano. Il Consorzio appositamente creato per la gestione dell’AMP tra Regione Abruzzo, Provincia di
Teramo e Comuni di Pineto e Silvi, si era immediatamente costituito in giudizio, infatti, insieme al Ministero dell’Ambiente,
per difendere una scelta di tutela e valorizzazione di quest’area della costa adriatica, operata congiuntamente da tutte le
amministrazioni  locali,  regionali  e  nazionali  in  una  direzione  di  sviluppo  delle  attività  turistiche  ed  economiche  più
sostenibile.

La difesa del principio di autodeterminazione delle formule di sviluppo da parte delle comunità locali effettuate nell’interesse
della collettività non può, infatti, essere messa in discussione dall’interesse economico, pur sacrosanto, di singoli settori
produttivi. Si spera ora, quindi, di poter tornare a discutere serenamente, come si è sempre fatto, con la categoria dei
“vongolari”, come anche con altri operatori economici, su tutte le opportunità che l’Area Marina Protetta offre e non solo sui
vincoli comunque necessari.

CoGes AMP Torre del Cerrano

Il Presidente

Benigno D’Orazio
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9 luglio 2010 – Andorra e Pietracamela sono le prime realtà che
hanno raccolto in pieno lo spirito e gli intenti della 38^ edizione
dell’Interamnia World Cup
9 luglio 2010 – Andorra e Pietracamela sono le prime realtà che hanno raccolto in pieno lo spirito e gli intenti della 38^
edizione  dell’Interamnia  World  Cup.  Stesse  caratteristiche  territoriali,  stesse  sfide economiche che  pensano al  rilancio  del
turismo montano, hanno fatto sì che, quello che è nato come un sodalizio sportivo legato all’accoglienza del torneo di
pallamano, si tramutasse in un rapporto più ufficiale tra paesi affini.

Se ne è parlato nel corso dell’escursione sul Gran Sasso in programma ieri, 8 luglio, nell’ambito dell’iniziativa “Pietre e
Popoli”.  Ancor  prima  di  firmare  l’apposita  convenzione  che  invita  i  Comuni  della  nostra  provincia,  a  lanciare  le  basi  per
eventuali scambi interculturali, tra Andorra e il suo comune ospite Pietracamela, sono intercorsi rapporti e iniziative per un
sodalizio tra i due Paesi.

La dirigente sportiva dell’HC Concordia di Andorra, Susana Bueno Martinez, entusiasta dell’accoglienza ricevuta, ha già preso
contatti  con i  rappresentanti  del  Principato arroccato sui  Pirenei,  al  confine tra Francia e Spagna, per avviare una serie di
incontri e di iniziative che superino il gemellaggio sportivo, realizzato dall’Interamnia World Cup e che possano concretizzare
le premesse per un gemellaggio ufficiale.

Particolarmente entusiasta anche il sindaco di Pietracamela Antonio Di Giustino, che già pensa a una visita alle autorità di
Andorra, probabilmente il prossimo settembre, per realizzare un grande convegno comune sul turismo montano, le sue
risorse e ipotesi comuni di rilancio e sviluppo.

È quanto è emerso a margine della cerimonia che si è svolta nella Sala Consiliare di Pietracamela, in cui il sindaco Di
Giustino ha accolto i 140 rappresentanti dei paesi del mondo, giunti per l’escursione nel Parco Nazionale Gran Sasso-Laga e
per depositare le pietre portate dalle loro terre. Particolarmente suggestiva la pietra verde giunta dalla Nuova Caledonia e
lasciata sulla nostra montagna simbolo, insieme a quelle portate dalle delegazioni del Brasile, Venezuela, Andorra appunto,
Cipro, Cina, Polonia e dalla stessa Italia.

Teramo. 9 luglio 2010 – Tamara Santos, brasiliana e l’italianissimo
Vito Vaccaro, sono gli atleti più belli dell’Interamnia World Cup
2010.
9 luglio 2010 – Tamara Santos, brasiliana e l’italianissimo Vito Vaccaro, sono gli atleti più belli dell’Interamnia World
Cup 2010.

Acclamati dai compagni di squadra e dal pubblico di Piazza Martiri della Libertà, la 19enne giocatrice del Club Einstende
Limeira e il 21enne della Teknoelettronica Teramo, sono stati decretati Miss e Mister, scelti tra 55 candidati delle diverse
Nazioni partecipanti alla 38^ Coppa.

Nella Giuria, composta da 9 persone, tra dirigenti dei Club sportivi e Amministratori dei Comuni partner dell’Interamnia,
l’Assessore allo Sport di Atri Umberto Italiani, l’Assessore alla Cultura du Ancorano Katia Viola e Claudia Di Gennaro del
Comune di Rocca Santa Maria.
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Silvi. SI ACCENDE LA NOTTE DEL MARE
SI ACCENDE LA NOTTE DEL MARE

SILVI – Si accende la Notte del Mare. Sabato 10 luglio, dalle ore 21 fino a notte fonda, l’intera spiaggia di Silvi sarà il teatro
naturale di una speciale notte bianca da vivere nel divertimento e nello spettacolo. Organizzata dall’associazione Amici di
Silvi e dall’amministrazione comunale, la Notte del Mare prevede un fitto programma di iniziative. Musica, danza, cabaret,
sport, intrattenimento, spettacoli, sfilate, piatti tipici e tanto altro ancora a due passi dal mare. Più di 30 punti di spettacolo
che si susseguiranno lungo il litorale di Silvi, stabilimenti balneari che si trasformeranno in attrazioni di tutti i gusti, un
eccezionale spettacolo itinerante dei “Carioca Dance”, uno show brasiliano capace di emozionare con bellezza, ritmo e
colori, che in un viaggio unico accompagnerà tutti dentro la notte di una grande festa in mezzo al mare. Non mancheranno
le attenzioni per la gastronomia e le virtù culinarie del territorio. La tradizione, infatti, sarà messa a tavola e sarà possibile
gustare piatti tipici marinari e il gustoso “brodetto alla silvarola”: un viaggio attraverso i sapori, i colori ed gli odori tipici
della  tradizione marinara abruzzese.  “La Notte  del  Mare”,  infatti,  rientra  nel  progetto  del  “Brodetto  Marinaresco alla
Silvarola”  promossa  dall’amministrazione  comunale  di  Silvi  e  finanziato  dal  Ministero  delle  Politiche  Alimentari.  Gli
organizzatori della manifestazione e l’amministrazione comunale ha voluto ringraziare “tutte le adesioni, le forze dell’ordine,
invitando tutti i partecipanti ad un divertimento sereno e responsabile anche per questa notte del mare può diventare in
futuro uno spettacolo estivo di primissimo piano”.

Teramo.  La  montagna  teramana  accoglie  la  Mariapoli  del
Movimento dei Focolari. Dal 10 al 31 luglio attese più di 1200
persone dall’Abruzzo, Molise e Lazio
La montagna teramana accoglie la Mariapoli del Movimento dei Focolari. Dal 10 al 31 luglio attese più di 1200
persone dall’Abruzzo, Molise e Lazio

Saranno oltre 1200 i “mariapoliti” che parteciperanno dal 10 al 31 luglio all’appuntamento annuale promosso dal Movimento
dei Focolari che quest’anno ha scelto i Prati di Tivo per la Mariapoli 2010 dell’Abruzzo, del Lazio e del Molise. In tre fasi
(10-17 luglio, 17-24 luglio e 24-31 luglio) saranno presenti in questa serie di incontri, tra gli altri, anche Luigino Bruni,
docente associato all’Università Bicocca di Milano che il 14 luglio tratterà il tema “La cultura del dare nata dal Vangelo” e lo
psicologo Ezio Aceti che il 16 luglio tratterà il tema “La comunicazione dei media e influenza nella crescita psicologica della
persona”.

“La scelta  di  organizzare la  Mariapoli  in  questo territorio”  spiegano Rosalba Poli  e  Antonio  Forgione responsabili  del
Movimento dei  Focolari  per la zona Abruzzo-Molise “non è stata affatto casuale,  perché nel  nostro piccolo abbiamo voluto
favorire una delle zone maggiormente colpite dal terremoto dello scorso anno, impiegando le principali strutture ricettive dei
Prati. Inoltre l’ambiente offre tutte le caratteristiche necessarie per lo svolgimento della Mariapoli: strutture accoglienti per
incontri e momenti di approfondimento ma anche il necessario contesto naturale per riscoprire la bellezza del Creato che a
volte sfugge nelle nostre città”.

Ed è la stessa fondatrice del Movimento dei Focolari, Chiara Lubich, a spiegare, in uno scritto del 1958 cosa è una Mariapoli:
“E’ la città di Maria ed ha una sola ambizione: (…) dare Dio al mondo (…). La regola degli abitanti della città è il Vangelo
vissuto attimo per attimo a contatto con Dio e con i prossimi”.

Le prime Mariapoli risalgono agli anni ’50 quando nelle montagne del Trentino si raccoglievano persone provenienti dai
luoghi nei quali si diffondeva lo spirito dei Focolari, dapprima in Italia e man mano anche in Europa e nei continenti.

“Il valore sociale della Mariapoli” spiegano gli organizzatori “è testimoniare come sarebbe una città se tutti vivessero il
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Vangelo. Questo si realizza nei rapporti interpersonali di quanti partecipano alla Mariapoli e irradia come conseguenza
attorno a sé i frutti del vivere la fratellanza universale”.

Alla Mariapoli è prevista anche la visita di alcuni vescovi dell’Abruzzo e del Molise.

Teramo 9 luglio 2010

Teramo. presentazione del nuovo campo fotovoltaico

conferenza stampa
L’Ufficio Diocesano per le Comunicazioni Sociali organizza martedì 13 luglio, alle ore 11.30 nel Salone dell’Episcopio
in Piazza Martiri della Libertà a Teramo, una conferenza stampa di presentazione del nuovo campo fotovoltaico della
potenza  di  Kwp  500,  realizzato  dalla  Società  BiEnergy  di  Teramo  per  conto  dell’Istituto  Diocesano  per  il
Sostentamento Clero della Diocesi di Teramo–Atri, presieduto da don Giovanni Giorgio.

L’impianto sarà inaugurato giovedì 15 luglio alle ore 11.00 in località Piano di Corte nel Comune di Canzano, alla presenza di
S.E. Mons. Michele Seccia, Vescovo della Diocesi di Teramo-Atri, Claudio Bassetti, presidente di BiEnergy, Pasquale
Bonomo,  direttore  commerciale  di  Bienergy,  don  Giovanni  Giorgio,  presidente  dell’Istituto  Diocesano  per  il
Sostentamento del Clero di Teramo-Atri, ed alcuni rappresentanti dell’amministrazione locale.

Teramo, 9 luglio 2010

Teramo. Importante evento per gli imprenditori della Provincia di
Teramo quello che si svolgerà venerdì 9 luglio 201
Importante evento per gli imprenditori della Provincia di Teramo quello che si svolgerà venerdì 9 luglio 2010 presso
l’Hotel Sporting di Teramo dalle ore 18:00. “Innovazione e Credito: Futuro per Imprese ed Occupazione” il
tema del convegno organizzato dalla Cooperativa Artigiana di Garanzia “Città di Teramo e Provincia” che vedrà
la partecipazione degli Assessori regionali allo Sviluppo Economico e alle Politiche Attive del Lavoro Alfredo Castiglione e
Paolo Gatti, dell’economista Giuseppe Mauro, di direttori e presidenti di istituti creditizi, del Sindaco di Teramo Maurizio
Brucchi, del Presidente della Camera di Commercio Giustino Di Carlantonio e del Presidente regionale di Confartigianato
Angelo Taffo.

Il convegno è stato presentato questa mattina dal Presidente Luciano Di Marzio nel corso di una conferenza stampa. “Le
piccole e medie imprese e il comparto artigiano, costituiscono la base portante del sistema economico del nostro paese e
anche della nostra Regione dove più del 96% delle imprese sono di piccole e medie dimensioni – ha detto Di Marzio – e
svolgono un ruolo di primaria importanza nel processo di creazione di valore aggiunto, nel contributo agli investimenti e
nella creazione e nel mantenimento di occupazione. La funzione trainante di tali aziende deve però essere supportata da
concrete risposte alle carenze e vulnerabilità che le caratterizzano. L’accesso al credito e la capacità delle imprese di 
innovarsi devono trovare valide soluzioni da parte delle istituzioni pubbliche e degli intermediari creditizi”. Questi argomenti
saranno al centro dell’appuntamento del prossimo 9 luglio nel corso del quale i rappresentanti degli Istituti creditizi saranno
messi  a confronto per comprendere come intendono sostenere le azioni  delle imprese e soprattutto manifestare una
concreta vicinanza al mondo imprenditoriale. Uno dei motivi di maggior preoccupazione nel dibattito tra sistema bancario e
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sistema imprenditoriale infatti, è rappresentato da un’eccessiva automazione nell’erogazione e gestione del credito che
toglie progressivamente valore alla conoscenza diretta e alla qualità del rapporto tra istituto di credito e impresa cliente,
ostacolando l’accesso al credito delle piccole e medie imprese e del settore artigiano.

“Per facilitare l’accesso al credito bancario un ruolo fondamentale viene svolto dai Consorzi di Garanzia Fidi – ha sottolineato
il Presidente Di Marzio – e la nostra Cooperativa ha assolto pienamente il suo compito consentendo agli imprenditori, anche
senza  storia  creditizia,  di  ottenere  finanziamenti  a  tasso  agevolato  e  a  tasso  zero.  La  Cooperativa  “Città  di  Teramo  e
Provincia” può garantire fino al 90 per cento del finanziamento e potrebbe arrivare anche al 100 per cento, ma vogliamo e
auspichiamo per il prossimo futuro che le banche facciano la loro parte compartecipando alla garanzia”.

“Il  settore artigiano,  ha concluso Di  Marzio ha da sempre mostrato serietà e affidabilità con un indice di  insolvenza molto
basso. Purtroppo è gravoso il problema della perenne attesa dei pagamenti alle imprese degli enti locali  ma anche di privati,
ritardi che determinano carenza di liquidità e spesso necessità di ricorso al credito”.

Teramo, 7-07-10

Silvi. SI MANGIA IL BRODETTO ALLA SILVAROLA
SI MANGIA IL BRODETTO ALLA SILVAROLA

SILVI  –  Da domani,  giovedì  8  luglio,  fino  a  domenica  12  luglio  il  brodetto  marinaresco  alla  silvarola  torna  sulla  tavola  per
essere degustata da visitatori e turisti. Va in scena la prima sagra del tipico piatto che la città di Silvi ha voluto scegliere
come tipicità del suo territorio. Stand gastronomici, intrattenimenti e spettacoli accompagneranno la cucina di più di dieci
chef che cucineranno ogni prelibatezza del mare. Quest’anno l’amministrazione comunale di Silvi ha voluto scegliere il suo
piatto tipico come promozione della tradizionale culinaria e veicolo nel settore turistico. Il progetto “Silvi città del Brodetto” è
stata patrocinato e finanziato dal ministero delle politiche agricole ed alimentari. La manifestazione avrà luogo nei quattro
gionri, nella zona sud di Silvi, in via Leonardo Da Vinci, vicino lo stadio comunale. Più di trecento posti a sedere, stand e
show di cucina

Silvi. FESTA DEL MARE – NOTTE BIANCA SULLA SPIAGGIA
FESTA DEL MARE – NOTTE BIANCA SULLA SPIAGGIA

CONFERENZA STAMPA GIOVEDI’ 8 LUGLIO ORE 11

SILVI – Quasi trenta chalet parteciperanno alla Festa del Mare che ci sarà sabato 10 luglio. Una grande festa organizzata
dall’Amministrazione Comunale e dall’Associazione “Amici  di  Silvi”  che sarà presentata in conferenza stampa domani
giovedì 8 luglio ore 11, in piazza Marconi (vicino Municipio, all’aperto).
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